

# **Auffahrunfall auf der B5 Richtung Waidhofen/Thaya**

**Göpfritz/B5 - Am Sonntag den 02.12.2001 kam es auf der B5, in Fahrtrichtung Waidhofen/Thaya um ca. 18.00 Uhr zu einem Auffahrunfall. Es wurde jedoch niemand verletzt.**

Ein aus Wien stammender Verkehrslenker sah vor sich ein Reh auf der Strasse und verringerte seine Geschwindigkeit. Der hinterher kommende Lenker konnte sein Fahrzeug bei dichtem Nebel nicht mehr rechtzeitig der neuen Geschwindigkeit anpassen und fuhr seinem Vordermann auf. Es blieben jedoch alle beteiligten Personen unverletzt.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz rückte um 18.05 Uhr mit 10 Mann, 3 Fahrzeugen (KDOF,LF-B, RLFA) und einer Abschleppachse zur Unfallstelle aus.